



Gymnasium am Mosbacher Berg Mosbacher Straße 57-59 65187 Wiesbaden

Gymnasium am Mosbacher Berg

An
die Eltern der Jg. 5 bis 10

Mosbacher Straße 57-59
65187 Wiesbaden
Telefon: 0611 31-2246/4227
Telefax: 0611 31-3943
E-Mail: info@mosbacherberg.de

Datum
12.05.2020

Informationen zur Wiederaufnahme des Präsenzunterrichts

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

in dieser Woche bereiten wir intensiv die Wiederaufnahme des Präsenzunterrichts für alle Schüler*innen der Jgst. 5 bis 10 ab dem 18. Mai 2020 vor und erstellen gleichzeitig Pläne für das mündliche Abitur und die Q2, die wieder mehr Unterricht haben wird.

Wir haben dafür Vorgaben aus dem Kultusministerium erhalten. Der Minister schreibt:

*„Den Schülerinnen und Schülern aller Schulformen und aller Jahrgangsstufen soll bis zu den Sommerferien ein Schulbesuch in Form von Präsenzunterricht ermöglicht werden. **Der Präsenzunterricht soll in der Regel mindestens an einem Tag der Woche mit bis zu sechs Unterrichtsstunden erteilt werden.** Jede Schülerin und jeder Schüler sollte auf diese Weise bis zu den Sommerferien in der Regel mindestens acht Präsenzunterrichtstage erhalten. Dabei sind unterschiedliche Organisationsformen denkbar, die es erlauben, den Schulbetrieb so flexibel zu gestalten, dass eine optimale Unterrichtsabdeckung gewährleistet werden kann.“*

*„Die **Kombination von Präsenzunterricht mit unterrichtsunterstützenden Lernsituationen für das häusliche Lernen** zielt darauf ab, den Schülerinnen und Schülern auch in den Phasen zwischen den Präsenzunterrichtstagen einen kontinuierlichen, von der Schule fortwährend begleiteten Lernrhythmus zu ermöglichen.“*

Schülerinnen und Schüler, die bei einer Infektion mit dem SARS-CoV-2-Virus dem Risiko eines schweren Krankheitsverlaufs ausgesetzt sind, werden nach dem Hygieneplan Corona für die Schulen in Hessen vom 22. April 2020 weiter vom Präsenzunterricht nach ärztlicher Bescheinigung befreit. Gleiches gilt für Schülerinnen und Schüler, die mit Angehörigen einer Risikogruppe in einem Hausstand leben.

Oberstes Gebot ist dabei die Einhaltung der geltenden Hygienebestimmungen. Im Anhang schicke ich Ihnen **den (überarbeiteten) Hygieneplan der Schule**, den Sie bitte im Voraus gründlich mit Ihren Kindern besprechen.

Heute kann ich Ihnen schon mitteilen, dass es uns gelingen wird, in der nächsten Woche von Montag bis Mittwoch alle Schüler*innen der Sek I an einem Tag erstmals wieder in die Schule zu holen. Der Plan sieht folgendermaßen aus:

Montag, 18. Mai 2020
8.30 Uhr bis 12.30 Uhr: Jgst. 10
9.00 Uhr bis 13.00 Uhr: Jgst. 6

Dienstag, 19. Mai 2020

8.30 Uhr bis 12.30 Uhr: Jgst. 9

9.00 Uhr bis 13.00 Uhr: Jgst 7

Mittwoch, 20. Mai 2020

8.30 Uhr bis 12.30 Uhr: Jgst.8

9.00 Uhr bis 13.00 Uhr: Jgst.5

Die einzelnen Klassen werden an ihrem ersten Schultag in **Gruppen von etwa 15 Kindern von jeweils 2 Lehrer*innen** auf dem Schulhof empfangen. In der Regel wird eine/r der beiden Klassenlehrer*innen dabei sein. Wir werden den Tag vor allem nutzen, um Erfahrungen aus der Zeit des „Unterrichtens aus der Ferne“ auszutauschen. Ihren Kindern soll genügend Raum geboten werden, um den Lehrer*innen mitzuteilen, wie sie in den letzten Wochen zurechtgekommen sind. Auch Sorgen und Ängste können angesprochen werden. Zu allererst gilt es in Ruhe die Hygienebestimmungen zu erläutern und einzuüben.

Von den Klassenleitungen erhalten Sie gegen Ende der Woche weitere Informationen dazu, in welchen Räumen der Unterricht Ihrer Kinder stattfinden wird und welche Räume für das Händewaschen vorgesehen sind.

Die Unterrichtstage Ihrer Kinder in den folgenden Wochen werde ich Ihnen ab der nächsten Woche mitteilen. Aufgrund des Abiturs und weiterer Feiertage wird es keinen festen Wochentag für einzelne Jahrgangsstufen geben können. Wir wollen vielmehr versuchen, für jedes Kind acht Unterrichtstage möglich zu machen.

Da unter den gegebenen Bedingungen leider nicht mehr Präsenzunterricht gegeben werden kann, werden die „unterrichtsersetzenden Maßnahmen“ nach dem mittlerweile bewährten Verfahren fortgesetzt. Ihre Kinder erhalten weiterhin Wochenaufgaben, die aber in Zukunft auch vor Ort mit den zur Verfügung stehenden Lehrer*innen besprochen werden können. Zu Fragen der Notengebung verweise ich auf meinen Brief vom 07. Mai 2020.

Liebe Eltern, wir wissen, dass die Rückkehr zur Normalität uns allen viel abverlangt. Seien Sie versichert, dass die Schulleitung und die Lehrkräfte alles versuchen, um unsere Schüler*innen zu erreichen und ihnen das Rüstzeug mitzugeben, das sie brauchen, um im nächsten Schuljahr gut Anschluss zu finden.

Ich treffe mich am Donnerstagvormittag mit Herrn Müller und Frau Stein, den SEB-Vorsitzenden. Wenn Sie Fragen oder Anregungen haben, können Sie die SEB-Vorsitzenden gerne kontaktieren (SEB@mosbacherberg.de), damit wir Ihre Überlegungen gemeinsam besprechen können.

Eine abschließende Bitte habe ich noch: Sollten Sie Ihre Kinder mit dem Auto zur Schule bringen bzw. mit dem Auto abholen, denken Sie bitte daran, nicht die Eingänge in der Tiefenthaler Straße bzw. am zweiten Ring zu blockieren. Lassen Sie Ihre Kinder bitte in der weiteren Umgebung oder am Parkplatz bei der Rollschuhbahn / der großen Sporthalle heraus.

Viele Grüße

Gez. Antina Manig